



Volrath

Historia

Volrath es un elfo de Querylmon nacido hace más de 600 años cerca del Bosque Eterno y perteneciente a la casa Cyrelthas. Durante su juventud, se trasladó a Darlan, donde se unió a la Academia de Magia de Rinnsdale como piromante. Fue uno de los fundadores de la Inquisición y pasó varias décadas persiguiendo herejes, brujas y apóstatas. Posteriormente se convirtió en director de la Escuela de Piromancia y, más tarde, de toda la magia elemental. Durante sus últimos años, fue convocado para officiar como mago real de Trobariath. Conoció a Ghelian 'Duil durante una misión que desembocó en el enfrentamiento contra un minotauro y donde, además, encontró los indicios del nacimiento del Último Caballero del Dragón. Participó en la defensa de la Ciudad Helada durante el asedio de Paradax y guió a los supervivientes hacia Elboria, convirtiéndose en el encargado del campo de refugiados conocido como La Chacalería.

Poderes

Su magia elemental se basa principalmente en el manejo del fuego, siendo uno de los pocos hechiceros que logró conjurar una Tormenta de Fuego y sobrevivir para contarla, aunque con graves quemaduras en sus manos. Tiene, además, acabados conocimientos de astromancia, alquimia y taumaturgia, como así también botánica e historia..

